

der Korruption und darf nicht mehr geduldet werden. Unsere Ortsgruppen müssen in den Ausschüssen der Nationalen Front auch bei der Behandlung der wirtschaftlichen Aufgaben durch Initiative und gutes Vorbild führend vorgehen. Die Bevölkerung muß sehen, daß der Erfolg der Aufbauarbeit von der Tätigkeit jedes einzelnen abhängt und daß darum alle mithelfen müssen.

Die Orts- und Wohnbezirksgruppen müssen bemüht sein, die Lage der Bevölkerung erleichtern zu helfen, die örtlichen Reserven an Materialien und Altstoffen jeder Art weitgehend nutzbar zu machen und jedem bürokratischen Schematismus entgegenzutreten. Insbesondere ist es notwendig, auf die Sorgen der Bevölkerung einzugehen und Fehler und Mängel in der Organisation der Versorgung abstellen zu helfen. Dazu gehört die Verbesserung der Arbeit in den Kommunalverwaltungen, in den Verkaufsstellen der HO und der Konsumgenossenschaften, in den Schulen, den Verkehrsmitteln usw.

Für die ländlichen Ortsgruppen steht im Vordergrund die Erläuterung unserer Bauernpolitik in Verbindung mit der Lösung der Aufgaben in der Landwirtschaft. Jedermann auf dem Lande muß wissen, daß auch von seiner Arbeit die wirtschaftliche Aufwärtsentwicklung abhängt. Mehr als bisher sollen unsere ländlichen Ortsgruppen die Arbeit unserer Genossen in der Gewerkschaft Land- und Forstwirtschaft, in der VdgB, in den landwirtschaftlichen Genossenschaften und der VVEAB anleiten und unterstützen.

Unsere Genossen müssen aufmerksam darauf achten, daß die Aufbauenerfolge nicht durch Agenten- und Sabotagetätigkeit gestört werden. Die schändlichen Anschläge der Feinde unserer demokratischen Ordnung werden erfolglos bleiben, wenn die werktätigen Massen wachsam sind und die Partei ihnen darin vorangeht. Die Durchführung des Volkswirtschaftsplanes erfordert von unserer Partei und von den staatlichen Verwaltungen eine richtige Personalpolitik. Kümmer als bisher müssen wir den entwicklungsfähigen Menschen, die fest auf dem Boden der demokratischen Ordnung stehen, unabhängig von ihrer früheren Einstellung ermöglichen, in verantwortlichen Funktionen ihr Bestes für den Aufbau zu leisten. Jeder soll die Möglichkeit haben, seine Fähigkeiten unter Beweis zu stellen. Die sich hier und da noch zeigenden engstirnigen und sektiererischen Auffassungen müssen überwunden werden.

Der Durchführung der im Volkswirtschaftsplan 1950 gestellten kulturellen und sozialen Aufgaben gehört die ganze Aufmerksamkeit